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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COCAINE SEXE LIBIDO

  Par Tyui12 Posté le 06/07/2024 à 04h31

Bonjour, je suis en rechute depuis quelques temps dans ma consommation cocaïne mais j’ai fait quelque chose que je faisais pas avant
c’est que je cherche beaucoup à me masturber quand je suis sous produit j’ai l’impression que ma libido est multiplié par 100, sauf que
forcément quand tu tapes, c’est comme si tu essayais de jouer, Au billard avec Une corde C’est-à-dire très difficile

Est-ce que C’est normal, est-ce que ça vous est déjà arrivé ? J’ai l’impression d’être bizarre.

7 RÉPONSES

cisco9426 - 09/07/2024 à 22h25

Je suis dans le même cas que toi. 
Si tu veux on en parle

Missgaelle - 14/07/2024 à 22h49

Alors, je ne comprends pas bien la difficulté ; c
e situe-t-elle avant, pour bander ? ou pour bander dur... 
Ou c'est pendant ; tout seul, manque d'excitation, ça dure des heures???
et on se met à regarder des filmes honteux???

Brf, quelles que soit des réponses, oui le sexe défoncée c'est naze, 
sauf avec peu de c et pas trop trop de picole

Dis-nous 

Tyui12 - 15/07/2024 à 22h00

Je suis en rechute après 1 an, la première fois je n’avais pas de libido. 

Maintenant, je vais tchat avec des inconnus envoyé des nudes, me masturber, je vais su des sites d’escorte 

Je ne suis pas comme ça normalement je suis un timide ça me fait un peu peur

Missgaelle - 16/07/2024 à 07h00

Hello Tyui12,
Tu as raison de t’inquiéter. 
La coke lève tes inhibitions et peut vraiment te faire faire n’importe quoi. 
Tu peux te retrouver à avoir des conduites à risque ou à faire des choses dont tu aurais honte après. 
C’est ce qui m’est arrivé pendant 2 ans environ. Et c’était glauque. 
En revanche je ne sais pas comment tu peux contrer. Il faut surtout éviter l’escalade… peut-être en parler à un pro ? 
Te mettre des limites en amont ? 
Bon courage !!

Charliiie - 16/07/2024 à 18h39

Salut Tyui12,

C’est étrange que la première fois tu n’aies pas eu ce genre de choses et que cela se manifeste à cette rechute?

Est-ce que quelque chose a changé dans ta façon de consommer? Les quantités? Ton état d’esprit peut-être?! Moins de rapports
qu’avant? 
Tu n’es pas obligé de répondre, je te lance des pistes de réflexion…

Je suis assez d’accord avec Missgaëlle que c’est interpellant car de fait, cela peut te mener à des conduites à risque.

Mon mari consomme de la cocaine. Il m’a déjà fait part de ses pratiques quelques peu loufoques sous emprise. De son côté aussi les
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choses changent. Comme si cela évoluait avec le temps ou les quantités. Ça je ne sais pas trop…

As-tu de l’aide autour de toi? 
Tu consommes tout seul ou en présence d’autres personnes?

Mhdmhrz - 05/09/2024 à 04h38

Ça arrive pour tout les gens 
Quand tu consomme le c ça te fait un effet de la folie sur tout l'envie sexuelle mais le pénis il répond pas pour nos orgasme.parce que la
C 
Il cible de nombreux aspects psychologiques, y compris le sexe, mais physiquement et pratiquement, il n'y a aucune réaction, et cela est
dû à l'effet de les C
Alors là la seule solution c'est la viagra ou bien l'extase si les deux ça marche pas avec toi là tu es dans un problème psychique (
beaucoup de stresse ou tu es pas alaise avec la meuf) 
Alors là le problème soit physique et pratique et la solution c'est les compléments dont j'ai parlé et si ça marche pas avec toi ça veut dire
que y a un problème psychique et ce erreur il arrive a tout le monde même sans drogue 
J'espère que j'ai bien expliqué avec ma langue française débutante 
Et essayer de éviter les drogues c'est vrai que ça donne beaucoup de plaisir, mais après y a des effets secondaires Financièrement et
sur tout la santé

tulipe94 - 12/12/2024 à 00h43

J'ai le même effet
Une excitation sans fin...envie de me masturber pendant des heures, consommation de vidéos X,...
Le hic c'est que ça bousille l'érections donc prise de viagra.
Et là je kiff de ouf...en solo ou avec une partenaire.

Et personnellement il faut bien 3H avant que les effets de la cocaïne s'estompe...je lis que ça dure 30mn. Je ne comprend pas?


